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第 25回 国家戦略特別区域諮問会議 

第25回国家戦略特別区域諮問会議（議事要旨） 

（開催要領） 

日時 平成28年11月９日（水）17:15～17:53 

場所 官邸４階 大会議室 

出席議員 

議 長 安倍 晋三 内閣総理大臣 

議 員 麻生 太郎 財務大臣 兼 副総理 

同 山本 幸三 内閣府特命担当大臣（地方創生、規制改革） 

同 菅  義偉 内閣官房長官 

同 石原 伸晃 内閣府特命担当大臣（経済財政政策） 

兼 経済再生担当大臣 

有識者議員 秋池 玲子 ボストンコンサルティンググループ 

シニア・パートナー＆マネージング・ディレクター

同 坂村  健 東京大学大学院情報学環教授 

同 竹中 平蔵 東洋大学教授 

慶應義塾大学名誉教授 

同 八田 達夫 アジア成長研究所所長

大阪大学社会経済研究所招聘教授 

臨 時 議 員   松野 博一 文部科学大臣 

  同 山本 有二 農林水産大臣 

  同 石井 啓一 国土交通大臣 

広瀬  栄 兵庫県養父市長 

上山 康博 株式会社百戦錬磨代表取締役社長 

髙島 宗一郎 福岡県福岡市長 

（議事次第） 

１ 開会 

２ 議事 

（１） 区域計画の認定などについて

（２） 重点分野・課題に係る規制改革事項の追加について

（３） その他

３ 閉会 
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○麻生議員
松野大臣に１つだけお願いがある。法科大学院を鳴
り物入りでつくったが、結果的に法科大学院を出て
も弁護士になれない場合もあるのが実態ではない
か。だから、いろいろと評価は分かれるところ。似
たような話が、柔道整復師でもあった。あれはたし
か厚生労働省の所管だが、規制緩和の結果として、
技術が十分に身につかないケースが出てきた例。他
にも同じような例があるのではないか。規制緩和は
とてもよいことであり、大いにやるべきことだと思
う。しかし、上手くいかなかった時の結果責任を誰
がとるのかという問題がある。
この種の学校についても、方向としては間違ってい
ないと思うが、結果、うまくいかなかったときにど
うするかをきちんと決めておかないと、そこに携
わった学生や、それに関わった関係者はいい迷惑を
してしまう。そういったところまで考えておかねば
ならぬというところだけはよろしくお願いします。
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